

♪ ハーモニィだより ♪

令和2年度はじまりました

新緑の青葉が眩しい季節になってきました。

新年度を迎えましたが、新型コロナウイルス感染症予防対策として毎日の活動が変則になり、ご家族・利用者の皆様には大変ご不便をおかけしました。また季節感を味わう行事や楽しみにしていた恒例のスポーツ大会も中止になりましたので、突然の日常の変化に戸惑いもあるかと思います。

利用者の皆様のこころの変化を見逃す事なく、また活動面では毎日の時間を大切に創意工夫し、必ず日常生活が戻ってくる事を信じて乗り切りたいと思っております。

今年度も変わらぬご支援の程よろしくお願い申し上げます。

福祉サービス事業所 ハーモニィ 施設長 細越朝子

相談支援事業所「サポートセンターハーモニィ」より

令和2年度は新型コロナウイルスで始まったように思います。サポートの方も訪問できなかったりという事もありましたが、今月に入ってようやく緊急事態が解除され、少しずつ動けるようになりました。

皆さんが不安に思っていることなど少しでも軽くなる様にお手伝いできればと思いますので宜 しくお願い致します。

相談支援専門員 小島

畑の風景







玉ねぎの収穫をしました。 トマト、茄子、胡瓜などの 夏野菜も栽培中です。

※裏面に続きます

5月の誕生会







りんごの摘果作業





フジりんごの摘果作業のため朝日町へ。収穫がとても楽しみです。 ご購入を希望される方は、当事業所までご連絡ください。

賛助会員のみなさまへ

お蔭をもちまして、新年度を迎えることができました。皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。昨年同様工賃アップを目標にしながら、日々の積み重ねを大切に取り組んでいきたいと思っています。本年度も引き続きご支援頂きますようお願い申し上げます。

編集後記

今年度第一号が大変遅くなりましたが、やっと発行に漕ぎ付けました。まだ6月というのに真夏のような暑い日が続いております。感染予防に加え熱中症予防も行いながら、利用者の方々が元気に活動できるようサポートして参りたいと思います。

(鈴木)